



Aus der bisherigen 28-jährigen Geschichte der Traditions-Fußball-Hallen-Turniere des TuS Holstein Quickborn von 1914 e.V.

Erstmals gab es im Jahre **1979** ein Fußball-Hallen-Turnier.

1. Sponsor war die Firma EUROPA – Schallplatten-Firma in Quickborn

Von **1979 bis 1990** war die Firma EUROPA der Turnier-Sponsor.

Es ging 9 x um den **EUROPA-CUP**

In den Jahren **1979 bis 1990** gab es nur 1 Haupt-Turnier.

In den Jahren **1980 - 1991 + 1992** gab es leider keine Fußball-Hallen-Turniere in Quickborn. Grund: Schneechaos, Glatteis und Benzinpreis!

Im Jahre **1993** „stieg“ dann die Unternehmergruppe Deutscher Ring AG ins Fußball-Hallen-Turnier-Geschehen des TuS Holstein Quickborn von 1914 e.V. ein. Es ging bis ins **Jahr 2008**, dem 25. Jubiläums-Jahr – insgesamt 16 x – um den **DEUTSCHER RING-CUP**.

Im **Jahre 1993** gab es erstmalig 3 Turniere und zwar jeweils ein A-Jugend und ein 2.Liga-Turnier, sowie das Haupt-Turnier

Im **Jahre 1994 bis 1999** fanden ebenfalls 3 Turniere statt. Es gab ein Alt-Liga-Turnier um den Wita-Cup (Erlös zu Gunsten des Quickborner Kinderhilfswerks) – ein 2.Liga und das Haupt-Turnier statt.

Im Jahre 2000 und 2001 gab es dann erstmals 3 Herren-Turniere (Altliga-2.Liga und Haupt-Turnier) und 6 Nachwuchs-Turniere (Diese Nachwuchs-Turniere wurden in dieser Zeit mit dem FFQ/Fußball Förderkreis Quickborn e.V. gemeinsam veranstaltet)

2002 gab es dann nur noch jeweils 3 Herren-Turniere und zwar dem Haupt-Turnier, dem 2.Liga-Turnier und zum ersten Mal den Oldie-Cup (Ausrichter die Golden Oldies des FC Hamburger Hof- Erlös zu Gunsten karitativer Einrichtungen).

Im **Jahre 2003** gab es dann erstmals, neben dem Oldie-Cup, dem 2.Liga und dem Haupt-Turnier wieder 4 Nachwuchs-Turniere.

Im **Jahre 2009** konnte man die Allianz für dieses Traditions-Fußball-Hallen-Turnier gewinnen. Es ging zum ersten

und einmalig ausgetragenen -Cup.

Im **Jahre 2010** konnten alle Turniere leider nicht in Quickborn ausgetragen werden, da die Sporthalle Mühlenberg komplett abgerissen werden musste und einem Neubau weichen musste.

Das 27. Traditions-Turnier musste nach „auswärts“ und zwar die Nachwuchs-Turniere (bis auf ein Turnier) in die Sporthalle nach Alveslohe und die beiden Liga-Turniere nach Tornesch verlegt werden.

Man konnte das Unternehmen Collatz+Schwartz Kopiertechnik  als Turniersponsor für die Liga-Turniere gewinnen und somit war der  geboren.

Im **Jahre 2011** fanden dann die 28. Turniertage das erste Mal in der neuen und supermodernen Lilli-Henoch-Halle

– Ziegenweg in Quickborn statt. Es ging um den  –

Es gab zum ersten Mal ein Nachwuchs-Benefiz-Turnier statt. Es ging um den 1. REWE-Cup für B-Nachwuchs-Teams. Der Erlös in Höhe von 2.500,00 € ging komplett an das Kinderhospiz Sternenbrücke.

Ab 2004 bis einschl. 2011 gab es dann fortlaufend den Oldie-Cup mit 2 Turniertagen, den 2.Liga-Cup, sowie das Haupt-Turnier und jeweils eine Anzahl von Nachwuchs-Turnieren.

Beim **29. Traditions-Fußball-Hallen-Turnier '12** vom 30.12. bis 8.1.2012 wird es insgesamt 6 Nachwuchs- und 2 Liga-Turniere geben.

Es nahmen bisher insgesamt 70 verschiedene Vereine in der 28-jährigen Hallen-Geschichte „allein nur“ beim Haupt-Turnier mit insgesamt 282 Teams = 9 Spieler /Team = ca. 2.538 Spieler teil.

Siehe auch die Fußball-Hallen-Turnier-Legende unter <http://www.fussballimtusholstein.de/htlegende.htm>

Allein das jeweilige Haupt-Turnier wurde in dieser Zeit von insgesamt über 12.600 Zuschauern bei 28 Turnieren = 450 Zuschauern/Turnier besucht.

Orga-Team der Fußball-Hallen-Turniere des TuS Holstein Quickborn von 1914 e.V.

PS Die Turniersponsoren für die 2.Liga-Turniere waren u.a. das Unternehmen NEW MAN – Die Brauerei Wittingen – die Brauerei Bitburger - Deutscher Ring + die Allianz Versicherung.